
記念すべき『第200回研修会』が12月４日、法人
会館において開催されました。
始めに、柴野部会長より挨拶がありました。
さて、今回のテーマは、『事業承継について』。
中野税務署の資産課税・黒田上席より説明をして
頂きました。
◎財産をもらったとき
◎財産を相続したとき　等、
詳細に説明して頂きました。
更に、今年度の改正から、「住宅取得等資金の贈
与税の非課税について」受贈者の要件や、対象と
なる家屋等、本当に明解に教えて頂きました。
◎非上場株式等についての相続税の納税猶予の
特例
◎非上場株式
等について
の贈与税の
納税猶予の
特例

についても研修して
頂きました。
まだまだ先の事の
ように考えていまし
たが、「相続税や贈
与税」など、とても
身近なものになりま
したし、毎年の「税制改正」をしっかりと学んで
いく重要性を改めて感じた研修会でした。法人
会・青年部会なので、なかなか資産税関係の方か
ら研修を受けることはありませんが、担当して頂
いた黒田上席、本当に有難うございました。
研修会終了後、会場を中野サンプラザに移動し
て、「忘年会」が行われました。寒さを吹き飛ばす
ほど活気溢れた
忘年会で、終始、
参加された皆様
がとても笑顔だ
ったのが、とて
も印象的でした。

《女性部会》
◆「年末恒例の役員会」を開催
12月12日、区内で役員
会を開催しました。「ク
リスマスの夕べの反省や
今後の行事について」意
見交換をしました。

《租税教室》
12月17日、中野税務署・別
館会議室において「租税教室
講師養成研修会」が開催され、
当会より６名が参加。
新宿税務署の本多公聴官よ
り２時間にわたって研修して
頂きました。久しぶりの緊張
感でした。
１月21日、上高田小学校で

「租税教室」が行われ３名が
参加しました。

◆「有志による役員・忘年会」
12月23日、区内で「有志による役員・忘年会」
を行いました。急な連絡にも拘わらず、歴代部会
長始め11名が参加されました。

《青年部会》（東法連・青連協ニュース）
◆「第4ブロックボウリング大会＆忘年会」を開催
12月３日、高田馬場ビッグボックスで、恒例の

「第４ブロックボウリ
ング大会＆忘年会」が
行われ、当会からは６
名が参加しました。結
果は…、来年に乞うご
期待…！です。

◆『新年初顔合わせ会』を開催
１月29日、ウェストフィフティ
ーサードにおいて「新年初顔合
わせ会」が行われました。例年
多くの方に参加して頂いてます
が、今回も新部会員を含む53名
の方に参加して頂きました。
柴野部会長の年頭の抱負に“今年こそやらんか
な…”の意気込みを感じました。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《青年部会　第200回研修会》

◆「事業承継について
（平成21年度税制改正より）」◆

（有）アイケーサービス　相原一浩

講師の黒田上席柴野部会長

内容の濃い研修に感謝

来年も楽しい企画を…

青年部会の華（？） 希望溢れるスタート…

多くの方にご参加頂いて…

精鋭6名が参加しました

年頭抱負：柴野部会長

皆さん 真剣です

講師の本多公聴官


